

Genera el tema del agua diferencias

Rafael Cabrera

El PRI y el PRD en la Ciudad manifestaron opiniones encontradas sobre el conflicto entre el Gobierno federal y el del DF en torno a la presunta contaminación de agua potable con heces fecales.

Mientras el diputado perredista Víctor Varela, quien fue elegido como presidente de la Comisión Integral del Agua, acusó que las autoridades federales cometieron terrorismo al alarmar a la Ciudad, el PRI consideró que ambos Gobiernos deben colaborar.

Para Varela, los resultados preliminares que dieron a conocer la Secretaría de Salud y el Sistema de Aguas, los cuales aseguran la pureza del agua de la Ciudad, confirman que hubo dolo y mentira por parte del titular de la Cofepris, Miguel Ángel Toscano, quien acusó la contaminación.

“Los resultados que dio a conocer el Gobierno de la Ciudad es la confirmación de que hubo un uso indebido y perverso por parte del Gobierno federal. Están jugando con fuego.

“Pusieron en alarma a la población y eso se llama terroris-

mo. Existe un problema de falta de agua en la Ciudad, pero no se puede usar como un flanco de golpeo político”, dijo.

Para el priista Israel Betanzos, los Gobiernos deben acordar de forma urgente trabajar de forma coordinada en la vigilancia de la calidad del agua, a fin de no poner en riesgo a la población.

“Mientras los dos niveles de Gobierno tienen una abierta y pueril confrontación por justificar la autenticidad de sus estudios, la población en las delegaciones donde se analizó el líquido corre el riesgo de ingerir el agua con bacterias.

“Sin importar su filiación política, ambas autoridades tienen la obligación de proteger la salud de los ciudadanos y dar agua de calidad”, opinó Betanzos.

Varela consideró también que los dos Gobiernos deberían trabajar de forma conjunta; sin embargo, consideró que las autoridades federales actuaron con precipitación y el Gobierno capitalino tuvo que reaccionar.

“Me parece que nunca se había usado así el tema del agua, uno de los más sensibles e importantes”, señaló el perredista.

